

PCR mantiene la calificación de “AA” con perspectiva “Estable” a la Fortaleza Financiera de BUPA ECUADOR S.A. COMPAÑÍA DE SEGUROS

Ciudad de Quito (mayo 23, 2023). El Comité de Calificación PCR decidió mantener la calificación de “AA” con perspectiva **Estable** a la Fortaleza Financiera de **BUPA ECUADOR S.A. COMPAÑÍA DE SEGUROS**; con información al 31 de diciembre de 2022. La calificación se sustenta en la destacada trayectoria y posicionamiento de la aseguradora operando en el segmento de asistencia médica, enfocado en un estrato de clase media-alta y alta. Así mismo, se resalta el soporte internacional que mantiene la casa matriz. De igual manera, se resaltan los excelentes niveles de liquidez y solvencia, los cuales reflejan un mejor rendimiento que el sistema asegurador. Adicionalmente, es destacable la mejora en la tasa de siniestralidad posicionándose por debajo del sus similares. En este sentido, a diferencia del año pasado, se evidencia una mejora importante en los indicadores de rentabilidad al registrar una utilidad importante, esto sin llevar a cabo el ajuste de reservas de estabilización aplicado en diciembre de 2021. Sin embargo, existe una limitante en lo que concierne a la calificación internacional del reaseguro, esto debido a la entrada en vigor de una nueva resolución que impone calificaciones mínimas de estos.

Bupa Ecuador S.A. Compañía de Seguros se constituyó por efecto de una escisión inicialmente como AMEDEX S.A. Compañía de Seguros y Reaseguros el 06 de octubre de 2000, el 01 de noviembre de 2000 se realiza escritura aclaratoria y se inscribe en el Registro Mercantil el 15 de febrero de 2001. Cambia su denominación a Bupa Ecuador S.A. Compañía de Seguros y Reaseguros en el 2007 y en 2016 cambia su nombre al que mantiene a la fecha. La Compañía forma parte del grupo internacional Bupa, una empresa líder en el cuidado de la salud desde su fundación hace más de 70 años.

Estrategias corporativas

La actividad económica de Bupa Ecuador es la venta de seguros de asistencia médica y se dimensiona en dos líneas de negocios: pólizas individuales y corporativas de gastos médicos, con cobertura internacional. El principal nicho de mercado son los clientes de clase económica media-alta y alta. Los productos que ofrece Bupa Ecuador mantienen coberturas de salud mayores al promedio que manejan otras compañías. Así mismo, los siniestros por valores elevados se efectúan generalmente en clínicas y hospitales ubicados fuera del país.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:
Manual de Calificación de Riesgo-PCR

Información de Contacto:

Ing. Alan Aguirre
Analista
aaquirre@ratingspcr.com

Oficina País

Pradera N30-26 y San Salvador Edificio Corporativo Omega, piso 9 - oficina 906. Quito-Ecuador
T (+593) 02-450-1643

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.